
Protokoll 

 

über die öffentliche Sitzung des Ordnungsausschusses 

 

am:          17.09.2013 

Beginn:          ö. T. : 19:00 Uhr                      Ende: 19:40 Uhr 

Ort:          Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 

Anwesende:     

 

   

es fehlten: 

Thomas Rubenbauer, Marcus Wegner, Wolfgang Purann, Manfred 

Prosch, Detlef Heinrich, Manfred Schulze, Michael Kempkes, Herr 

Schmidt (OAL), Frau Sperling (Protokoll) 

Hardy Pöschk 

 

Tagesordnung   

 

1. Bestätigung Protokoll  

2. Informationen Ordnungsamtsleiter  

3.  Haushaltsplanung 2014 

4. Sonstiges 
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Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt. Die Tagesordnung 

wird um den TOP „BV  Allgemeinverfügung der Gemeinde Bestensee 

zur Abwehr gesundheitlicher Gefahren durch den 

Eichenprozessionsspinner“ erweitert. 

 

� die Eigentümer der Flächen erhalten mit dieser 

Allgemeinverfügung die Berechtigung, 

Bekämpfungsmaßnahmen aus der Luft sowie vom Boden aus 

durchzuführen.  

            Herr Schmidt betont noch einmal, dass sich die Gemeinde mit 

dieser Allgemeinverfügung nicht finanziell festlegt.  

            Bisher gibt es nur eine Kostenschätzung, die sich auf  den 

gesamten Eichenbestand (70 ha) bezieht. 

FL: Die Beschlussvorlage geht zum 8.10.13 in den HA und am 

29.10.13 in die GV. Eine Veröffentlichung im Bestwiner findet zu 

einem späteren Zeitpunkt  statt. 

 

� Herr Schmidt informiert, dass am morgigen Tag die 

Wahlschulung stattfindet. 

� zum MSC – es gibt einen Bescheid vom Umweltamt, dass 

aufgrund des Beschlusses „B-Plan Schönheider Weg“  der 

Betrieb der der Motocross Strecke sehr stark  eingeschränkt ist. 

Dieser Bescheid wurde an einen Vertreter des MSC  

weitergeleitet. 

            

Die Planung des Haushaltes wurde zunächst nur im Ordnungsamt 

fixiert, noch nicht in die Kämmerei gegeben.  

� zur Feuerwehr � keine größeren Anschaffungen in 2014 

geplant, mit weiteren Anschaffungen wird bis 2016 und 

folgende Jahre gewartet (2 Fahrzeuge, Mehrzweckboot)  
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� Beschaffung Digitalfunkgeräte �  die endgültige 

Inbetriebnahme des Funks  ist zum Ende des Jahres 2014 

geplant 

� Kosten für EPS-Bekämpfung � Kostenschätzung, die sich auf 

70 ha Eichenbestand bezieht, beträgt 28.226,00 €, Einsatz 

Sprühkanone ca. 10.000,00 €, insgesamt werden  ca. 40.000,00 

€ in den HH eingestellt. 

 

 

� zur Plakatierungsordnung anlässlich der Wahl zum Bundestag 

 

     Die Sitzung wird um 19:40 Uhr geschlossen. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 


